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■卓話者紹介　　　　　　　　　桑原　滋君
堀江君は2017年３月入会し、その次年度

に幹事、その次会長、そして今年は幹事と大
活躍されています。仕事はテクノアウターで
設計をされています。
前年度の活動を報告していただきます。
■卓　話
アクトに入会したのは、当社の桑原敏彦会
長より、ほぼ命令的に入会しました。前年度
は会長をさせていただき、アクトの活動に漬
かっています。
アクトは18～30才までの年齢制限があ

り、世界中に11000クラブ25万人の会員を
有していて、奉仕を通じての活動と自向研鑽
を図り、親睦を深めています。地区内10ク
ラブが活動していて、残念ながら２クラブが
休会しています。第５分区内でも草津・中之
条・渋川にもありましたが、消滅してしまい
ました。会員の年齢制限があり、会員増強が
一番の課題となっています。地区行事は、各
クラブの負担を軽減するように全体で協力し
ながら行っています。前年金子代表の下に地
区大会も各クラブが協力し、特に親クラブの
皆様に後押しいただき成功でき、誠にありが
とうございました。会員も14名となり、こ
れも皆様のおかげです。
例会の運営も定例会場や内容も検討して、

出席しやすいようにしたいと思います。全員
出席は各自の仕事の都合があり難しいです
が、内容等で出席しやすいようにと考えてい
ます。
地区内の交流、全国との交流もあり、小さ
な成功から自信を高め、企画立案、行動力を
学び仕事にもつなげ、リーダーシップを身に
付けられればと思います。

昨年はOB・OGの会を立ち上げていただ
き親クラブと共に支援をいただくことができ
ました。また、金子地区代表と共に地区内外
の行事にも積極的に参加し、関東や東北など
全国にも仲間をつくることができました。
例会では、親クラブの方々に講師になって

いただき勉強になり、皆様との親睦も深めら
れました。奉仕活動も、沼田まつりで会場内
清掃、沼田花火大会でも翌日片付け清掃、ゑ
びす講チャリティーバザー等例会通り行いま
した。
今年は今井会長の下に会員増強に努め、昨

年にも負けない活動を続けてまいりたいと思
います。皆様方には昨年同様にご指導をお願
い申し上げます。

■司　会　　 田辺祐己SAA出席委員長
■ソング　四つのテスト　　　　高橋圭介君
■来賓及び来訪ロータリアン
沼田ローターアクト幹事　　　堀江　翔君

今井幸吉会長
８月10・11日バスケットボールフェステ
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結いの家の活動　尾崎多美子 先生
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前年度沼田ローターアクトの活動
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沼田ローターアクト幹事 堀　江　翔　太 君

例 会 報 告

会長の時間



ィバルが開催されました。2017-18年度宮
内会長の時に地区補助金でデジタイマー等の
計器類や備品を整え、約100万円をかけスタ
ートして３年目となりました。
10日には保護者やコーチとの懇親会、翌

日上位３チームに賞品を授与して閉会しまし
た。その後、帝京長岡高と前橋育英高のエキ
シビジョンマッチが行われ、高校トップクラ
スの試合を観戦でき、小中学生には良い刺激
となったと思います。
地区補助金事業は、財団寄付の３年後に地
区にこの事業用に４分の１が戻ってきます。
今年度は結いの家支援に当クラブは使ってい
ます。
地区財団の担当委員会に出向していた時、

豊川ガバナー年度に地区内45クラブ全部申
請したという、世界初となる事をまとめられ
ました。これは、草津RCに豊川ガバナーが
熱意を持って口説き、私も公式訪問に同行し
ました。藤岡南RCは当時19名の会員で大変
だったと思いますが、その様なクラブのガバ
ナーから指導していただいたからこそできた
と思います。豊川ガバナーは任期満了寸前の
６月24日他界されました。申請事業の実施
結果を見られなかったのは心残りだったと思
います。
私の忘れられないガバナーの一人です。

塩浦敬之幹事
◎理事会の開催　例会終了後

◎SAA出席委員会　　 福田真盛委員長

◎ニコニコ委員会　　　　　　南雲達也委員　
・今井幸吉君　卓話者にアクトの堀江君を迎
え。頑張って下さいね。
・ニコニコ一週間　ローターアクト堀江翔君
をお迎えして。
金井正樹君　　阿形登氏君　　塩浦敬之君
戸部聖之君　　水石清治君　　吉野　登君
高橋圭介君　　春日政志君　　割田一敏君
桑原　滋君　　南雲達也君　須田羊子さん
天野純一君　　田代経量君　石澤雄一郎君
小熊政則君　　持谷明宏君　浅沼美香さん
津久井功君　　清野啓介君　須田千秋さん
佐藤　勉君　　飯島千明君　西田俊太郎君

松野正一君　小野里雅広君
◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　天野純一委員長
今井幸吉君　　塩浦敬之君　　関　真一君
津久井功君　　阿形登氏君　　宮澤孝幸君
春日政志君　　金井正樹君　　吉野　登君
戸部聖之君　　水石清治君　　赤間昌彦君
桑原　滋君　　天野純一君　須田羊子さん
持谷明宏君　　佐藤　勉君　小野里雅広君
清野啓介君　　南雲達也君　石澤雄一郎君
松野正一君　　小熊政則君　須田千秋さん
田代経量君　　割田一敏君　西田俊太郎君
桑原　裕君　　高橋圭介君　山田龍之介君
飯島千明君

◎社会奉仕委員会　　　　西田俊太郎委員長
10・11日バスケットフェスティバルに40

チーム、700人以上の選手で父兄を含めると、
1500人以上の参加になりました。小学生か
ら高校生まで東日本中から集まり、大変盛り
上がりました。このような大会は全国でもあ

まりなく、大
好評で各世代
レベルアップ
になっていま
す。当クラブ
４万円の予算
でこれだけの
経済効果があ
りますので、
続けていただ
きたいと思い
ます。

－2－

幹事報告

委員会報告

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

75名 35名 ７名 83.60 ％


